



(A remplir par le DPO du CEPD)

Numéro de registre: 03

Date soumission : 28/10/2015

Base légale: art.25 Règlement 45/2001

NOTIFICATION

INFORMATIONS NECESSAIRES¹

1/ NOM ET ADRESSE DU RESPONSABLE DU TRAITEMENT

CHEF D'UNITE - LEONARDO CERVERA NAVAS
RUE MONTOYER 30 BUREAU **05X024**

2/ SERVICE EN CHARGÉ DU TRAITEMENT DE DONNÉES A CARACTÈRE PERSONNEL

Unité Administration-budget-ressources humaines
Le service sécurité - secteur d'accréditation du PE est responsable du traitement des données transférées par le CEPD.

3/ INTITULE ET DESCRIPTION DU TRAITEMENT

Transfert de la liste du personnel du CEPD aux services de sécurité du Parlement européen.

4/ FINALITE(S) DU TRAITEMENT

Le transfert est nécessaire afin de valider les autorisations d'accès et d'activer les transpondeurs permettant l'accès aux locaux du CEPD.

5/ DESCRIPTION DE LA CATEGORIE OU DES CATEGORIES DE PERSONNES CONCERNEES

¹ **Merci de joindre tout document utile**

Fonctionnaires, agents et stagiaires du CEPD

6/ DESCRIPTION DES DONNEES OU DES CATEGORIES DE DONNEES (*en incluant, si nécessaire, les catégories particulières de données (Article 10) et/ou l'origine des données*).

- Données d'identification (nom, prénom, date de naissance, nationalité, adresse administrative, numéro de personnel)
- Date de recrutement et type de contrat
- Données relatives à la famille (uniquement pour le personnel demandant une accréditation famille et lorsque un badge accès famille est délivré)
- Type d'autorisation d'accès (type de bâtiments du Parlement, accès limité pendant le week-end, etc.)
- Données relatives à la voiture (uniquement pour le personnel demandant un accès au parking du bâtiment)

7/ INFORMATIONS DESTINÉES AUX PERSONNES CONCERNÉES

La notice d'information suivante est postée sur le site intranet du CEPD

The personal information transferred by the EDPS to the Security Service of the European Parliament is processed in accordance with Regulation (EC) 45/2001.

In compliance with articles 11 and 12 of the regulation, the EDPS provides to the staff with the following information:

The Controller of data is the "Security Service - Accreditation sector" of the European Parliament. The EDPS Human Resources Unit is co-Controller as for the transfer of the EDPS staff list requested by the EP Security service.

All personal data submitted will be used solely and exclusively for the access rights purpose.

The legal basis for processing data is the European Parliament Bureau's decision on security measures and the Communication of Quaestors n° 53/05.

The categories of personal data dealt with are the following:

- Identification data (name, surname, birth data, nationality, personal number, administrative address)
- Recruitment & contract data
- Family data (only staff asking for family accreditation and when a "family access badge" is delivered)
- Type of authorisation access (i.e. type of EP's buildings, limited access during the weekend, etc.)
- Car data (only for staff asking for a car access to the building)

The personal information is provided by the Human Resources Unit. The information concerning the family and personal car are provided by the EDPS officials when introducing the request.

The information is kept for the time necessary to fulfil the purpose indicated above: in particular, during all the period the access right is valid, followed by a period of a maximum one year.

In order to safeguard personal data against any possible misuse or unauthorised access, electronic information are accessible with a restricted access for the recipients only (habilitation d'accès, password and back-up).

Regulation (EC) 45/2001 safeguards your right to access your data and to require the Controller to rectify without delay any inaccurate or incomplete personal data.

Where appropriate, queries or complaints can be sent to the responsible of processing operation (EP Security Service) or to the EDPS Data Protection Officer (EDPS-DPO@edps.europa.eu).

8/ PROCÉDURES GARANTISSANT LES DROITS DES PERSONNES CONCERNEES
(*Droits d'accès, de faire rectifier, de faire verrouiller, de faire effacer, d'opposition*)

Droits garantis selon le règlement 45/2011 articles 12 et suivants.
Les personnes concernées ont la possibilité d'accéder et de faire rectifier leurs données si nécessaire.

9/ PROCEDURES DE TRAITEMENT AUTOMATISÉES / MANUELLES

Procédure manuelle contenu dans un ensemble structuré de données.

10/ SUPPORT DE STOCKAGE DES DONNEES

Tableau Excel

11/ BASE LEGALE ET LICEITE DU TRAITEMENT

Base légale du traitement : décision du bureau du PE en matière de sécurité, COMM 53/05 Questeurs du PE ainsi que l'accord de coopération interinstitutionnelle du CEPD/PE signé en juin 2004 et renouvelé à plusieurs reprises (2006, 2010 et 2013)

Licéité du traitement : article 5.a du règlement 45/2011

12/ DESTINATAIRES OU CATEGORIES DE DESTINATAIRES AUXQUELS LES DONNEES SONT SUSCEPTIBLES D'ÊTRE COMMUNIQUEES

Les données ne sont transférées qu'au service de sécurité du parlement.

13/ POLITIQUE DE CONSERVATION DES DONNÉES PERSONNELLES (OU CATÉGORIES DE DONNÉES)

Toute la durée pendant laquelle les autorisations d'accès sont valables, suivies d'une période maximale d'un an.

13 BIS/ DATES LIMITES POUR LE VERROUILLAGE ET L'EFFACEMENT (APRES REQUETE LEGITIME DE LA PART DE LA PERSONNE CONCERNÉE).

(Merci d'indiquer les dates limites pour chaque catégorie, si nécessaire)

14/ FINALITÉS HISTORIQUES, STATISTIQUES OU SCIENTIFIQUES

Si vous conservez les données pour des périodes plus longues que celles mentionnées ci-dessus, merci d'indiquer, si nécessaire, ce pourquoi les données doivent être conservées sous une forme permettant l'identification.

NA

15/ TRANSFERTS DE DONNEES ENVISAGÉS À DESTINATION DE PAYS TIERS OU D'ORGANISATIONS INTERNATIONALES

NA

16/ INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES

Le responsable du traitement déclare que les indications portées au présent formulaire sont exactes. Il s'engage à signaler sans délai tout changement affectant ces informations au Délégué à la protection des données.

LIEU ET DATE : 28/10/2015

LE RESPONSABLE DU TRAITEMENT : LEONARDO CERVERA NAVAS